

Vive l'entrepreneuriat au féminin

Les working girls de l'association Entreprendre au féminin des Deux-Sèvres se sont réunies au château du Petit-chêne pour une soirée de lancement.



Le nouveau bureau, avec, de gauche à droite : Stéphanie Geindreau, Audrey Sayah, Céline Delatouche, Virginie Daunis, Françoise Brohand, présidente, et Véronique Patou.

Le nouveau bureau de l'association Entreprendre au féminin, complètement renouvelé, nous présente ses activités.

Quel est le but de cette association ?

Françoise Brohand : « L'association a pour but de soutenir, de promouvoir l'entrepreneuriat et le management au féminin, en créant des liens par le biais de rencontres conviviales. Il s'agit de rompre l'isolement, soutenir les femmes en voie de création ou de reprise d'entreprise, encourager les femmes chefs d'entreprise, promouvoir la parité et la culture entrepreneuriale, organiser des rencontres mensuelles, interassociations, régionales et nationales. Au cours des années, les missions pourront évoluer en fonction des

besoins exprimés par les membres et la tendance socio-économique du département ou de la région ».

A quel rythme vous réunissez-vous ?

« Nous nous rencontrons tous les mois, avec des conférences d'expert sur des sujets juridiques, fiscaux. Nous organisons aussi des réunions avec les adhérentes afin qu'elles nous présentent leurs activités, nous permettent de visiter leur entreprise. Des soirées interclub et des business dating ont également vu le jour. Nous comptons aussi mettre en place des marrainages dans le cadre d'un soutien lors de la création ou reprise d'entreprise, aussi bien dans le secteur privé, public ou associatif ».

Quel message souhaitez-vous faire passer ?

« Notre association n'a pas d'objectif politique, on est très neutre là dessus, ni confessionnel, ni féministe, il ne faut pas faire d'amalgame. Alors que les femmes sont largement minoritaires dans les milieux entrepreneuriaux, cette association veut combler un vide et créer un espace d'échanges pour lever les éventuels obstacles rencontrés par des créatrices dans leur parcours aussi bien professionnel que personnel. Nous sommes aidés par sept partenaires, sans eux nous ne pourrions rien faire ».

10, place du Temple, Niort. Mail : eafpc.79@gmail.com. Page Facebook : Entreprendre au Féminin Deux Sèvres.